



MONTPELLIER / 34

LYCÉE JEAN MERMOZ

Réhabilitation partielle
des ateliers

Montant de l'opération : **12,3 M€ TDC**

Date de démarrage : **septembre 2020**

Date de livraison : **rentrée 2022**

Client : **Région Occitanie**

Mode d'intervention : **Mandat**

Maîtrise d'œuvre : **AWA Architectes**

ENJEUX

Le lycée Jean Mermoz est un établissement d'enseignement général, technologique et professionnel considéré comme l'un des plus grands de France. Il accueille actuellement 3 000 élèves répartis sur différentes filières allant du CAP aux Classes Préparatoires aux Grandes Ecoles, ainsi que des sportifs de haut niveau habilités par le CREPS ou la Fédération Nationale de Judo.

En réflexion depuis de nombreuses années, la réhabilitation des ateliers industriels constitue un projet majeur au regard de la stratégie développée sur le site, en permettant notamment l'ouverture d'un pôle santé avec création d'une filière optique .



PROJET

Restructuration des ateliers industriels comprenant :

- | l'aménagement du pôle mécanique, du pôle STI2D et la création d'un pôle santé
- | la réfection de la toiture et de la façade des ateliers, l'aménagement du hall et du R+1 partiel
- | la déconstruction du bâtiment de liaison entre les ateliers et le bâtiment A
- | l'aménagement partiel du RDC des bâtiments A et B

À NOTER

Compte-tenu de la difficulté à délocaliser les filières pédagogiques existantes durant les travaux, le chantier s'est organisé en opération tiroirs en site occupé répondant à un phasage minutieux.

Depuis 2007, le lycée a fait l'objet d'un schéma directeur de restructuration permettant de définir une vision prospective sur sa réorganisation en lien avec sa structure pédagogique.